
智行理财网
虚拟数字货币会降价吗(虚拟的数字货币是传销吗)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于虚拟数字货币会降价吗和虚拟的数字货币
是传销吗的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享虚拟数字货币
会降价吗以及虚拟的数字货币是传销吗的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助
到大家，下面一起来看看吧！
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1650显卡还会便宜吗

1.不会便宜2.因为1650显卡是一款性能较好的显卡，市场需求较高，供应相对紧张
，所以价格相对较高，不太可能出现大幅度的降价。3.随着科技的发展和新一代显
卡的推出，1650显卡的价格可能会有一定程度的下降，但是不太可能出现明显的便
宜。如果你想购买便宜的显卡，可以考虑选择其他型号或者等待新一代显卡发布后
，1650显卡的价格可能会有所下调。

2022元旦节黄金还会降价吗

我认为2022年元旦黄金不会降价。2022年黄金价格应该还会上升。原因是美国大
量发行美元，美元大幅度贬值。

美国利用美元的储备货币地位大肆薅各国的羊毛，美国利用全世贸易都用美元结算
的便利，对不听美国指使，不和美国一个阵营的国家进行制裁，由于美国的这些行
为，激起了全世界大多数国家的公愤！很多国家开始去美元化行动。

有的国家研发数字货币，有的国家之间进行本币结算的贸易，有的国家进以物易物
贸易这些贸易和数字货币的发行都是以黄金的价格为锚定的。也就是发行多少货币
就要存多少黄金，各国都大量购进黄金，来支持本国的数字货币的发行和稳定。从
这点来看，黄金在2022年可能不会降价。

虚拟货币会崩盘吗？

本文为“聪明的投资者”投资理财征集活动参赛文章；

首席投资官评论员门宁：
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虚拟货币是区块链技术的一项重要应用，由于区块链技术去中心化的特点，虚拟货
币可以摆脱央行货币体系中无限增发的顽疾，因此备受IT人员的喜爱。很多人把数
字货币和黄金比较，认为数字货币数量有限，不被任何人控制，且流通方便，可以
打败现有货币体系成为新的主流货币，具有十分巨大的投资价值。

不过笔者认为，虚拟货币一定会崩盘，理由如下：

1、区块链是一项创新技术，虚拟货币只是一种应用

区块链技术未来有很大的应用空间，将来或许可以改变信息的流通、储存方式。虚
拟货币仅仅是区块链应用的一种，区块链技术有前途不代表虚拟货币有前途。这个
东西除了拿来炒作，一点用都没有。

2、投资虚拟货币的人，90%不知道虚拟货币是什么

大家都是看到有人说虚拟货币有价值，看到虚拟货币上涨，就冲进去买买买，根本
就不懂什么是虚拟货币。全球的韭菜都一样，看见别人赚钱就跟风，最后结果也一
样，泡沫破裂时亏到底裤都不剩。

3、单个虚拟货币不可复制，但可以开发出无数种虚拟货币。

大家都知道比特币一共有2100万枚，现在已经开采出来80%，未来开采难度会越
来越大，因此认为比特币一定会永远涨价。但是我们看到，除了比特币，人们又开
发了以太坊、莱特币、狗币、云币、马拉戈币、达萨币等等各种币，比特币相对于
这些币种，除了出现最早，没有任何优势。因此所有的虚拟货币都是可以被替代的
，那么就意味着这种东西一文不值。

4、金本位货币制度已经失败，虚拟货币同样不会成功

人类在用纸币做货币前，使用贵金属做货币，现在很多人认为虚拟货币和黄金一样
，天然就是货币。但是值得注意的是，金本位已经不是主流货币制度好不啦！

就拿比特币举例，比特币一共2100万枚，但是我们生产的商品一直在增加，总不
能今天生产一台电脑卖1比特币，明天就是0.5比特币，后天0.2比特币吧，那没有厂
商生产。

如果用比特币代表财富，那比特币会逐渐储存在少数人手中，慢慢市场就没有比特
币流通了，大家怎么交易？
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什么虚拟货币改变世界货币体系，这无非就是这些个投机客给自己豪赌找一个名头
，鼓励自己坚决看多，实际上比特币根本就不会成为主流货币。

比特币都不会，他的子子孙孙就更不会了。

5、区块链技术的革命性远小于互联网，但2002年互联网泡沫仍然崩盘

区块链对人类的意义远远小于互联网，世界现在市值最大的企业多是互联网软件或
硬件公司。但是这样确确实实实用，而且发展壮大的技术，依然在2002年时崩盘，
数千企业腰斩腰斩再腰斩。

更不要说使用未来应用空间有多大的还不确定的区块链技术，开发出的虚拟货币，
会不会崩盘了。

所以我认为，虚拟货币一定会崩盘！

显卡会降价吗？

我说能不能不要一提显卡就说虚拟货币挖矿导致的？

大部分虚拟货币都不用显卡挖矿了，因为根本不划算。

按照比特币来计算，一块GTX1080Ti的算力只有1866MH/S，而一台专业的蚂蚁
矿机算力高达14TH/S。

一台专业矿机相当于7867块GTX1080Ti，现在还用显卡挖比特币那不是自己和自
己过不去吗？现在唯一还需要显卡挖矿的只剩ETH，等到专门挖ETH的蚂蚁大陆的F
3矿机上线之后，就更没有人用显卡挖矿了。

虽然深度学习倒是必须使用显卡，但也没有这么大的使用量。

显卡涨价实际上是显存不足导致的。

在AMD季度财务会议上，AMD也表示GPU没有任何问题，但显存在整个行业都是
供应不足，无论是GDDR5还是HBM。

随着手机出货不断增加，需要大量的闪存芯片，而显卡也同样需要大量的显存芯片
。三星和海力士都优先供给手机等移动设备，自然导致显卡显存不足，最终影响显
卡产量。产量不足所以导致价格上涨。
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显卡什么时候会降价

现在手机需求依然旺盛。而三星，海力士和镁光等巨头也有意控制闪存产量，进而
把价格维持在较高水平，以摄取更多利润。虽然我国的长江存储一直在进行闪存方
面的研发，并且已经量产DDR3，但是距离上述三巨头还有很远的路要走。

短时间内由于显存的短缺，显卡还将继续维持在较高的价格。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

